

Amtsübergaben beim Turnverein Arboldswil

Mit insgesamt 51 Vorstands Jahren haben Dominik Roppel und Mathis Grossmann den Turnverein Arboldswil massgebend geprägt. Anlässlich der 69. Generalversammlung haben sie ihre Ämter in jüngere Hände übergeben und wurden gehrend geehrt.

Dominik Roppel war seit 1997 als Hauptleiter Jugend für alle Belange des Jugendsports zuständig. Für seine Verdienste konnte er bereits 2014 zum Ehrenmitglied ernannt werden. Anlässlich der 69. Generalversammlung des Turnvereins Arboldswil vom Samstag, 14. Januar 2023 wurde er schliesslich zum Ehrenjuguleiter ernannt. Mit unglaublich viel Herzblut und Energie hat Dominik die Jugendriege Arboldswil geführt und gefordert. Unzählige Podestplätze an Wettkämpfen und Turnfesten zeigen die Erfolge eindrücklich auf. Die Leistungen von Dominik hat der Baslerbieter Turnverband 2017 mit der Überreichung des Jugendförderpreises gewürdigt.

Mathis Grossmann wurde 1998 als

Aktuar in den Vorstand gewählt. Nach einigen Jahren übernahm er die Finanzen und 2006 schlussendlich das Präsidium. Unzählige Anlässe und Wettkämpfe konnte der Verein seither organisieren und erfolgreich in die Tat umsetzen. Um einen Verein während dieser langen Zeit zu steuern, benötigt es viel Disziplin, Verhandlungsgeschick und den stetigen Überblick. Diese Fähigkeiten haben Mathis ausgezeichnet und den Verein vorwärtsgebracht. Anlässlich der 69. Generalversammlung wurde er für seine Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt.

Dominik Roppel und Mathis Grossmann haben ihre Amtsübergaben seit zwei Jahren geplant und nun in die Tat umgesetzt. Beide werden ihre Nachfolger noch während eines Jahres als Beisitzende im Vorstand unterstützen. Philipp Minder aus Niederdorf übernimmt das Amt des Hauptleiters Jugend und Gianluca Müller aus Titterten führt den Verein als neuer Präsident.

TURNVEREIN ARBOLDSWIL



Symbolische Ball- und Stabsübergabe: Dominik Roppel übergibt an Philipp Minder und Mathis Grossmann an Gianluca Müller

FOTO: ZVG